



## EU-Konformitätserklärung EU Declaration of Conformity

Produkt: X210001, X210002, X210003, X210004  
Product:

Gegenstand der Erklärung: Raumanzeige Eingang, Raumanzeige Komfort,  
Object of the declaration: Raumanzeige Sicherheit, Raumanzeige Gesundheit

Hersteller: KUNDO Home Solutions GmbH  
Manufacturer: Bahnhofstr. 10  
D-78112 St. Georgen

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.

*This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.*

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Gemeinschaft:

*The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:*

- **Richtlinie 2014/53/EU** über die Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung von Funkanlagen auf dem Markt und zur Aufhebung der Richtlinie 1999/5/EG  
*Directive 2014/53/EU on the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making available on the market of radio equipment and repealing Directive 1999/5/EC*
- **Richtlinie 2011/65/EU** zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten  
*Directive 2011/65/EU on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment*

Angabe der einschlägigen harmonisierten Normen, die zugrunde gelegt wurden, oder Angabe der Spezifikationen, für die die Konformität erklärt wird:

*References to the relevant harmonised standards used, or references to the specifications in relation to which conformity is declared:*

- EN 301 489-1 V2.2.0 (Draft)
- EN 300 220-1 V3.1.1
- EN 301 489-3 V2.1.1 (Final Draft)
- EN 62368-1: 2014/AC: 2015/A11: 2017

ppa. 

Lionel Ketterer

Geschäftsleiter / managing director

St. Georgen, den 13.03.2018